

Région Auvergne

## NOUVEAU CA DU GROUPE REGIONAL ABF AUVERGNE



A l'occasion de l'Assemblée générale du Groupe ABF Auvergne, qui s'est tenue sur le Campus des Cézeaux à Aubière le 13 décembre 2018, un nouveau CA a été élu. Il réunit :

- Nathalie Daguillon**, du réseau des médiathèques de Clermont-Auvergne Métropole
- Nicolas Douez**, de la DRAC Auvergne Rhône-Alpes
- Arnaud Saez**, du réseau des médiathèques de la Ville de Montluçon
- Séverine Langlois** de la médiathèque de Cusset (Allier)
- Kathleen Le Cornec**, de la médiathèque universitaire de l'Orangerie (Vichy communauté)
- Catherine Benod**, de la médiathèque départementale de la Haute-Loire
- Brigitte Bessot**, du réseau des médiathèques de Riom Limagne Volcans
- Fabrice Boyer**, du réseau des bibliothèques universitaires de l'UCA

Fabrice Boyer est reconduit dans ses fonctions de président et Kathleen Le Cornec dans ses fonctions de trésorière ; Brigitte Bessot est la nouvelle vice-présidente du groupe et Catherine Benod, la nouvelle secrétaire.